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Воспитанник школы «Ледомолов» Евгений Рыкун имеет все предпосылки, чтобы войти в
число сильнейших игроков настольного хоккея Украины. Вот и новый сезон. На
чемпионате Украины в четвертьфинале он навязывает борьбу одесситу Никите Кушниру,
однако результативная игра и опыт серебряного призёра чемпионата преграждают путь
Евгению: счёт серии — 2:4. На этапе чемпионата Киева Евгений пробивается в финал,
пройдя по турнирной сетке новичка Григория Антоненко (3:0), тяжёлого соперника
Дмитрия Донца (3:0), корифея Ореста Ткача (4:2). К сожалению для поклонников
таланта Евгения Рыкуна, в финале он проигрывает действующему чемпиону Украины.

Пресс-служба ФНХУ задаёт традиционные три вопроса. И первый из них: что мешает
Евгению Рыкуну обыгрывать сильнейших украинских игроков?

  

— Считаю, что у меня слабоват арсенал технических трюков, то есть я могу много
показать, забить, но далеко не со всеми соперниками. Не может не сказаться
недостаточность тренировок, ведь пока что я играю в удовольствие, тренируюсь по
15—20 минут в день. Ещё важный недостаток — отсутствие опыта участия в
плей-оффах, который есть у наших топов. С моим регулярным участием в играх на
выбывание, уверен, придут и победы. Если же говорить о сроках, то многие ждут моих
успехов, так как я довольно долго играю. Моё развитие как игрока идёт рывками.
Надеюсь, что в ближайшем времени меня охватит невероятное желание играть, ездить
и тренироваться. У меня есть уверенность, что тогда я точно смогу нагнать наших
топовых звёзд.

      

— Что ты можешь сказать о прошедших двух киевских турнирах: что понравилось,
а что не очень?

— В организации турниров для меня важно, чтобы была пунктуальность. Сейчас это
улучшилось. Понравилось, что поляны стали лучше, была нормальная спортивная
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обстановка, была конкуренция. Если попытаться заглянуть немного в будущее, то могу
предположить, что зимой в лицее будет трудно играть из-за освещения, хотя обычно я
не сильно обращаю на сопутствующие факторы. Для меня главное — игра. Поверьте,
мне не ничто мешает на турнире: ни выкрики, ни свет, ни температура, ни духота, потому
что я понимаю — это касается любого другого участника турнира.

— Немного слов о рецепте успеха в настольном хоккее. Что в настольном хоккее
позволяет побеждать?

— Кроме тренировок очень важны концентрация и боевой настрой на игру. Важно
индивидуально подходить к каждому сопернику. Для начала, хотя бы разделять их на
две группы: с кем-то активно играть, а с кем-то и вторым номером. Игры с лёгкими
соперниками я использую, чтобы тренировать элементы и комбинации, которые не могу
позволить с сильными игроками, например, пасоваться между защитниками. Сейчас, вот,
активно отрабатываю комбинацию 2—3. Если говорить о тактике, то нужно всегда
искать новые вилки. Нельзя допускать, чтобы все твои приёмы оставались на том же
уровне и выполнялись по тем же траекториям.

Пресс-служба ФНХУ
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